

## Colaboradores

### **Carlos A. Casanova**

Es abogado por la Universidad Católica Andrés Bello (1988) y doctor en filosofía por la Universidad de Navarra (1995). Fue Asistente de Magistrado de la Sala Político Administrativa de la Corte Suprema de Justicia de Venezuela (1990-1991), Coordinador del Postgrado de Filosofía de la Universidad Simón Bolívar, Visiting Scholar de Boston University (2002-2003), Senior Research Associate de la Universidad de Notre Dame (2003-2005), Director del Campus chileno de la International Academy of Philosophy (2011-2012), investigador del Centro de Estudios Tomistas de la Universidad Santo Tomás. Actualmente es profesor de la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Es autor de 8 libros filosóficos y decenas de artículos académicos, traductor del *Comentario de santo Tomás al libro de los Salmos*.

### **Manuel Correia**

Es Licenciado y Magíster en Filosofía por la Pontificia Universidad Católica de Chile; Master of Arts y Doctor of Philosophy por el University College London con una tesis sobre la lógica de Boecio; profesor titular de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Ha desarrollado una investigación sobre la historia de la lógica aristotélica en los tratados y comentarios antiguos griegos y latinos y hecho aportes en la sistemática de la lógica aristotélica. Como traductor ha hecho aportaciones en la lógica de Leibniz (2015. *De arte combinatoria de G.W. Leibniz*. En: G.W. Leibniz. Obras filosóficas y científicas. Vol. 7B, Escritos Matemáticos. Granada: Ed. Comares) y la lógica de Boecio (2011. *Los tratados silogísticos de Boecio*. Santiago de Chile: Ediciones Universidad Católica de Chile). Entre sus artículos más leídos se halla: 2017 "La lógica aristotélica y sus perspectivas". *Pensamiento*, vol. 73, 275, pp. 5-19.

### **Rafael Cúnsulo**

Es Doctor por la Pontificia Università San Tommaso de Roma. Sus temas de estudio son la antropología filosófica, la hermenéutica filosófica de Gadamer y Beuchot y el pensamiento de Hannah Arendt. Especialista en filosofía

medieval. Se desempeñó como Decano de la facultad de Humanidades y como Vicerrector de la UNSTA. Es evaluador de proyectos de Investigación de la UNSTA y Director de tesis de licenciatura y doctorado. Fundador y primer director de la Revista Studium. Ha sido invitado como disertante en la Universidad Autónoma de Méjico, el Centro de Estudio Bartolomé de las Casas de La Habana, la UCA, la UNRo y la Academia Nacional de las Ciencias “Eugenio Pucciarelli”, entre otras. Ha publicado numerosos artículos en Revistas especializadas, es editor de varias actas de congresos de filosofía patristica y medieval y de hermenéutica. Es coautor, con J. Buganza, del libro *Breve esquema de antropología filosófica*.

### **Francesco L. Gallo**

Nacido en Consenza (sur de Italia) en 1991. Graduado en Filosofía e Historia (2013) y Ciencia Filosófica (2015), es Doctor en Filosofía por la Universidad Lateranense de Roma (2015). Es docente de la cátedra de Estética, Filosofía del Hombre y Hermenéutica del Instituto Teológico Consentino (Pontificia Facultad Teológica de Italia Meridional). Se ha especializado en la enseñanza de la didáctica para la escuela superior. Desde 2015 es miembro correspondiente de la Academia Consentina.

### **Juan José Herrera**

Pertenece a la Orden de Frailes Predicadores. Es Doctor en Filosofía y Licenciado en Teología por el Instituto Católico de Toulouse. Enseña Metafísica y Teología Filosófica en la Facultad de Humanidades de la Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino. Ha puesto de relieve el pensamiento del Aquinate desarrollado en el tratado “De Deo” de la *Suma de Teología*. Actualmente dirige un proyecto de investigación sobre “Metafísicas medievales y diferentes concepciones de Dios”.

### **Francisco O’Reilly**

Es licenciado y profesor en Filosofía por la UNSTA, y doctor en Filosofía por la Universidad de Navarra. Actualmente es director del Departamento de Filosofía de la Universidad de Montevideo (UM) y dicta clases de Ética y Cuestiones de Teología en varias facultades de la UM. En la carrera de Filosofía es docente de Historia de la Filosofía Antigua y Medieval, y de Teodicea. Asimismo, es profesor grado 3 en la Universidad de la República, donde dicta Historia de la Filosofía Antigua y Medieval y es investigador Nivel I del Sistema Nacional de Investigadores-ANIL.

### **Martín Susnik**

Es profesor de Filosofía por la Universidad Católica Argentina. Se desempeña como docente en el nivel medio en el Instituto San Francisco de Asís (Lanús), en el Colegio Manuel Belgrano (CABA), y en el nivel superior como profesor de Filosofía Social, Ética y Deontología Profesional y Antropología Filosófica en el Instituto Superior Nuestra Señora de La Paz (CABA), profesor de Metafísica 1 y 2 en el Profesorado de Ciencias Sagradas del Instituto Superior Marista (CABA) y como profesor adjunto superior de Teología Natural en la licenciatura de Filosofía de la Universidad Católica de La Plata. Ha publicado varios artículos en revistas académicas sobre temas de educación, ética y metafísica y capítulos de libros en Argentina y en Eslovenia.